



XALAPA.- El senador por Veracruz **Pepe Yunes Zorrilla**, asistió al informe del diputado de Alternativa Veracruzana, **Francisco Garrido Sánchez**; donde dijo que el 19 de enero sostendrá reuniones en la **SEDESOL** y la **SHCP**, para revisar y modificar los criterios con que fueron asignadas las aportaciones de los fondos federales para desarrollo e infraestructura municipal en Veracruz. El Senador afirmó que hay elementos para presuponer que hubo una mala interpretación de la fórmula de la Ley de Coordinación Fiscal que llevó a 109 ayuntamientos del estado, recibieran menos recursos en el ejercicio fiscal 2015, a pesar de que la bolsa general para la entidad es la misma que la del año pasado. Los datos definitivos se convienen entre el estado y la Federación el 31 de enero y creemos que se van a modificar", destacó.

ECOS DEL GOLFO



ADOLFO MOTA HERNÁNDEZ



HÉCTOR YUNES LANDA

El senador de la República por Veracruz, **Héctor Yunes Landa** fue intervenido quirúrgicamente de **emergencia** el pasado domingo **18 de enero**, de una **hernia** que obstaculizaba el intestino, reportándose su **estado de salud** como **estable y en evolución**, por lo que se espera que esta misma

PASE A LA 12



FRANCISCO GARRIDO SÁNCHEZ



KARIME AGUILERA GUZMÁN



Excelente lugar para eventos sociales. Se sirven banquetes



01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país.

EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS

SISTEMAS DE RIEGO

GRUPO MIRSA Irrigación

Elaboración de
Proyectos e Instalación

*TRAMITACIÓN DE APOYOS:

- FIRA
- FIRCO
- FINANCIERA NACIONAL
- CONAGUA

*VENTA DE EQUIPO Y MATERIAL

*ASESORÍA Y DISEÑO

*VENTA DE FERTILIZANTES LÍQUIDOS



MATRIZ CD. CARDEL

Venustiano Carranza #39 Pte.

Tel: (296) 96 2 81 82

Atrás de Farmacias Guadalajara

SUCURSALES:

- ACTOPAN - EL LENCERO
- TIERRA BLANCA - SOLEDAD DE DOBLADO

Bitácora
DEL GOLFO

0122 88 18 89 98
CEL. 2281 58 77 38

20 DE ENERO DE 2015
bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel Directora: Rosa María Galindo Castañeda
Subdirector: Víctor Olivares Galindo **829**



SAN ANDRES TUXTLA.- En Veracruz vamos adelante con la política social, y con la producción de stevia nos convertimos en modelo nacional de iniciativas de desarrollo y respondemos así a la política social de nueva generación que impulsa el presidente Enrique Peña Nieto para fortalecer la seguridad alimentaria, afirmó el gobernador Javier Duarte de Ochoa durante la entrega de recursos a familias de la región de Los Tuxtlas.

El alcalde Ernesto Cuevas, denuncia recorte de presupuesto a Juchique de Ferrer



XALAPA.- Con los recortes presupuestales que hicieron los gobiernos federal y estatal a los ayuntamientos, en el palacio municipal de Juchique de Ferrer serán despedidos entre 25 y 30 empleados dijo el alcalde Ernesto Cuevas Hernández.

Explicó que del rubro de arbitrios a Juchique de Ferrer le recortaron como dos millones de pesos.

Informó que "en el municipio traemos una situación terrible, terrible económicamente por la disminución del presupuesto que nos hicieron", expuso.

Al acudir al Primer Informe del diputado Francisco Garrido Sánchez, del partido

Alternativa Veracruzana, dijo que en los problemas de reducción de presupuesto no son de su competencia por ser del orden federal, pero confían muchos alcaldes en que el Senador Pepe Yunes Zorrilla, intervenga en el asunto.



XALAPA.- Encabezando a un buen grupo de ciudadanos juchiquenses, el alcalde Ernesto Cuevas Hernández, asistió al Primer Informe del diputado Francisco Garrido Sánchez. Aquí posando para la foto del recuerdo.

Carnaval Juchique de Ferrer 2015 • Del 14 al 22 de Febrero



Entregan incentivos a productores de maíz de Puente Nacional

PUENTE NACIONAL.- Tomando en consideración que en el 2014, se registraron lluvias escasas y lo cual ocasiono perdida en los cultivos de maíz, Segundo Grajales, en coordinación con la SEDARPA, entrega incentivos económicos, a productores de maíz de Puente Nacional, esto con la intención de no ver disminuida su economía y que puedan recuperarse un poco de las pérdidas ocasionadas por las escasas de lluvias.

El mandatario, a través, de su secretario del ayuntamiento manifestó, que estos apoyos se obtienen en base a la disposición por parte del productor, el gobierno municipal y estatal, y gracias a la coordinación de todas las partes, señalo, que desea firmemente que el 2015, sea un año benéfico, en donde se apoye al campo de manera sustanciada, lo que garantice mejoras en sus rendimientos.

Sostuvo, que por parte del ayuntamiento, se seguirá apoyando al productor como hasta ahora, para que se ayuden y que sus familias salgan



adelante, pero para ello, se requiere la organización, ya que si una gente y si un pueblo se organiza, entonces progresará.

Reiteró, que por parte del municipio, siempre existirá la mano amiga que respalde en todo momento a los campesinos puenteños, buscando dijo "en todo momento, transformar nuestro campo en Puente Nacional".

Ayuntamiento de Puente Nacional lleva a cabo con éxito Jornadas de Salud de Alta Especialidad



PUENTE NACIOPNAL.- Con el objetivo primordial de que la sociedad se mantenga en estado óptimo, en aspectos de salud, Segundo Grajales y su Señora esposa Verónica Escalante de Grajales, gestionan, y aterrizan las jornadas medicas de alta especialidad, en Cabezas, donde las personas que asistieron, tuvieron la oportunidad de realizarse un chequeo general en distintas especialidades, tales como, colposcopia, ultrasonidos, densitometría, rayos x, análisis clínicos consulta general entre otros, lo que permitió que los atendidos, puedan saber, cómo se encuentra su estado de salud.



PUENTE NACIONAL.- La señora Verónica Escalante de Grajales, implementa con éxito la campaña de Salud e Higiene Bucal en el jardín de niños "Francisco Gabilondo Soler", y en la primaria José Azueta, de la Localidad de Puente Nacional.

El alcalde Segundo Grajales Lagunes, a través, del regidor, manifestó su apoyo total a la sociedad en aspectos que representen el bienestar, la armonía y la salud para todos, sostuvo su inquietud por aportar de manera total, apoyos y programas que permitan que las personas puedan estar tranquilos sabiendo que su situación de salud es acorde, reconoció el trabajo conjunto que se desarrolla, para hacer posible estas jornadas, y agradeció a todos los presentes su participación, ya que dijo, la salud, es primordial para trascender tanto en lo laboral como con nuestras familias.

Por su parte la señora Verónica Escalante de Grajales, en voz de la directora del DIF, dio la bienvenida a los presentes, reiterándoles todo el apoyo en el DIF municipal, en donde las puertas están abiertas y en la mejor disposición, agradeció la asistencia y envió un cordial saludo para todos, Puente Nacional se transforma para ti y los tuyos. Concluyó.

SEV, institución sólida. Flavino Ríos Alvarado

XALAPA.- El titular de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), Flavino Ríos Alvarado, encabezó la ceremonia de Lunes Cívico, donde destacó que la dependencia es una institución sólida y por ello exhortó a toda la estructura a continuar fortaleciéndola.

Acompañado por las subsecretarías de Educación Básica y Educación Media-Superior y Superior, Xóchitl Adela Osorio Martínez y Denisse Uscanga Méndez, respectivamente, así como el Oficial Mayor, Vicente Benítez González, el servidor público subrayó que el sistema educativo del estado está en manos del personal que lo conforma, por lo que pidió su apoyo y colaboración para responder a la confianza, no sólo del gobernador Javier Duarte de Ochoa, sino de todos los veracruzanos.

En ese tenor, reconoció que Veracruz está tranquilo y trabajando, por lo que la



SEV continuará con una administración eficiente y eficaz en beneficio de la población.

Elige PRI delegados a convenciones distritales para postular candidatos

Este domingo realizaron cónclaves en Tuxpan, Xalapa Urbano, Coatzacoalcos, Veracruz, Córdoba, Cosamaloapan, Zongolica y Acayucan



ACAYUCAN.- Conforme a la bases de la convocatoria publicada el pasado 21 de diciembre, ayer se celebraron en los distritos de Tuxpan, Xalapa Urbano, Coatzacoalcos, Veracruz, Córdoba, Cosamaloapan, Zongolica y Acayucan las convenciones territoriales para elegir a los delegados que participarán en las asambleas a celebrarse el próximo 18 de febrero para la postulación de los respectivos candidatos a diputados federales por el principio de mayoría relativa.

Así lo informó el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Alfredo Ferrari Saavedra, quien indicó que conforme lo establece la normatividad, todos los aspirantes a participar como delegados en las convocatorias distritales acreditaron personalidad con su credencial para votar con fotografía expedida por el INE o IFE y, su militancia, con la credencial del partido.

Señaló que conforme a los horarios previamente establecidos ayer se realizaron asambleas territoriales en Tuxpan, Xalapa Urbano, Xalapa Rural, Coatzacoalcos, Veracruz, Córdoba, Cosamaloapan, Zongolica y Acayucan, en completo orden y una entusiasta participación de los militantes.

Ferrari Saavedra precisó además que como lo establece la mencionada convocatoria, recibidas las acreditaciones de delegados, los órganos Auxiliares de la Comisión Nacional verificarán que no existan duplicaciones y elaborarán el padrón de delegados con derecho a participar en la Convención respectiva, previo acuerdo que adoptarán para su legalización.



*Te invita
a realizarte
un examen de*

**RESONANCIA
ELECTROMAGNETICA**

*El próximo 24 de Enero en las
instalaciones del SUTERM el costo será
de \$300.00*

*Interesados anotarse con un pequeño
anticipo.*

Inf. 2961002906 - 2961058360 y 2969613896

Apoyará Gobierno del Estado a cuatro ingenios azucareros

XALAPA.- Al cumplir con la instrucción del gobernador Javier Duarte de Ochoa de apoyar a la industria cañera para reactivar cuatro ingenios azucareros, este lunes el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpa), Ramón Ferrari Pardiño, se reunió con el dirigente nacional del Sindicato de Trabajadores Azucareros y Similares de la República Mexicana (STIASRM), Adrián Jesús Sánchez Vargas, para definir los detalles del diagnóstico y evaluar el presupuesto a más tardar a finales de enero. Los ingenios de La Concha, en el municipio de Jilotepec; Independencia, en Martínez de la Torre; el Nuevo San Francisco, en Lerdo de Tejada, y el San Gabriel, en Cosamaloapan, son los principales en los que habrían de enfocarse los esfuerzos para rescatar su proceso productivo.

Toda vez que se trata de circunstancias diferentes para cada



XALAPA.- El titular de la SEDARPA, Ramón Ferrari Pardiño, se reunió con el dirigente nacional del Sindicato de Trabajadores de la Industria Azucarera y Similares de la República Mexicana (STIASRM), Adrián Jesús Sánchez Vargas. Presente el ingeniero Valentín Casas Cortés y Frida Celeste Rosas Peralta, coordinadora de Fomento a la Industria Azucarera del Estado de Veracruz, así como integrantes del Sindicato Azucarero.

ingenio, se estudian sus características y necesidades individuales, así como la problemática con los obreros para beneficiar a Veracruz y a las familias de cada región, de acuerdo con una estrategia que mejore y reactive la agroindustria del ramo.

Veracruz, punta de lanza del sureste en materia agropecuaria para los próximos años

México.- A fin de lograr un mayor impacto productivo y social de los programas que generen un incremento al valor agregado de la producción primaria en el país y en Veracruz, el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpa), Ramón Ferrari Pardiño, asistió a la reunión para establecer el Plan de Desarrollo del Campo y el Acuerdo para la Seguridad 2015, presidida por el secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, Enrique Martínez y Martínez.

Durante la participación de Veracruz en la agenda de trabajo para 2015, a la que asistieron los principales integrantes de la Asociación Nacional de Secretarios de Desarrollo Agropecuario (AMSDA), y en la que se puso de manifiesto que la entidad debe coordinar acciones prioritarias para el desarrollo del campo en los próximos tres años, se estableció como una de las prioridades el diálogo constructivo

con los actores de la producción, para alcanzar la meta a la que ha convocado el presidente Enrique Peña Nieto.

Ferrari Pardiño destacó que se pretende incentivar la reducción de costos financieros, la mejora y viabilidad de los proyectos y la administración de riesgos, así como impulsar los componentes para la productividad agroalimentaria, como asistencia técnica, infraestructura y equipamiento, con una participación interinstitucional federal y estatal de trabajo en equipo.

“Este año, el factor humano debe ser preponderante en la sensible atención a los productores, impulsando también el aprovechamiento sustentable de los recursos naturales del país, construyendo un sector agropecuario y pesquero productivo que garantice la seguridad alimentaria del país, en el que Veracruz es pieza clave”, aseveró el servidor público.



Confía el líder nacional de azucareros en la respuesta favorable para rescate de ingenios

XALAPA.- El líder nacional de los obreros azucareros Adrián Jesús Sánchez Vargas, luego de reunirse con el secretario de Desarrollo Agropecuario, Ramón Ferrari Pardiño, dijo que coadyuvará en el rescate de los ingenios azucareros de "La Concepción", "Independencia", "Nuevo San Francisco" y "San Gabriel", ante la problemática que enfrentan esas factorías en los últimos tres años.

Dijo estar satisfecho de la respuesta del gobierno estatal para apoyar a los obreros azucareros del Estado. En algunos casos se requiere del rescate de la fábrica, en otros de los trabajadores porque no han recibido pagos, otros son por la falta de pensiones.

Y es que recalcó que siempre han mantenido la esperanza de rehabilitar a toda esa gente de trabajo y ahora se ve la voluntad política del gobernador Javier Duarte de Ochoa. "Es una noticia importantísima y creo firmemente que se van a echar a andar todos esos proyectos para que en un futuro no muy lejano estén funcionando los ingenios mencionados, a toda su capacidad", destacó.



Sánchez Vargas, calificó de "ejemplar" la confianza de los obreros para mantenerse firmes en su posición, esperando la rehabilitación de los ingenios a pesar de no recibir salarios, de no tener seguridad social y en algunos casos de no recibir el pago de sus pensiones.

Con los compromisos que se hicieron con el titular de la SEDARPA, Ramón Ferrari Pardiño, dijo que se podrá pagar a los trabajadores y a unos 500 jubilados por lo menos.

Definitivamente (habrá apoyo del Estado) lo merecen, es su legítimo derecho y el Gobernador está con la

plena intención de que así suceda", manifestó el líder nacional.

Expresó que para el rescate de estos ingenios el Estado invertirá "lo que sea necesario", pero aclaró que cada ingenio tiene instancias diferentes, mismas que se estudiarán a la brevedad.

Tienen que hacer un diagnóstico que no pasará de esta misma semana para que la próxima semana se inicien los respaldos formales en cada factoría.

Hay buenas expectativas para la industria azucarera de Veracruz: Frida Celeste Rosas Peralta

XALAPA.- Frida Celeste Rosas Peralta, como coordinadora del Fomento a la Industria Azucarera del Estado de Veracruz, informó que los ingenios San Francisco y San Gabriel, zafrarán este año derivando caña a otros ingenios como en la zafra pasada, ya que los proyectos de rescate de los ingenios La Concha, Independencia, Nuevo San Francisco y San Gabriel, llevarán algo de tiempo.

Los 4 ingenios en rescate necesitan de una super reparación y para el siguiente ciclo ya se estarán en vías de recuperación porque a estas alturas las cañas ya están contratadas, pero se están derivando a otros ingenios como El Modelo, La Gloria y San Pedro.

Productores de caña de los ingenios San Gabriel y San Francisco están pendientes de pago de fletes de la caña que derivaron a El Modelo y La Gloria, con la probabilidad que pronto les cubra el gobierno del estado ese apoyo prometido en la zafra anterior.

Por otra parte la funcionaria dijo que la producción será de 6 millones de toneladas de azúcar a nivel nacional de las cuales unos 4 millones de toneladas cubrirán el consumo nacional y lo demás será de exportación y probablemente este año ya se establezca el precio del azúcar pues se trabaja en ello.

Las organizaciones cañeras CNC y CNPR también están por reunirse con el nuevo secretario de la SEDARPA en la búsqueda de soluciones.



Para los piloncilleros de la zona centro de Veracruz se estima que en unos días más, se le haga la entrega de equipamiento que ya está gestionado y que urge que ellos lo reciban porque su economía está a la baja.

Los temas urgentes de los trapicheros ya fueron puestos en conocimiento del secretario Ramón Ferrari y hay buenas expectativas para los sectores cañero y azucarero, sobre todo porque Veracruz cuenta con más 20 ingenios azucareros.

El diputado Francisco Garrido Sánchez, Rindió su Primer Informe de Labores

*Dijo entregar buenas cuentas a un año de desempeñarse como diputado



XALAPA.- “Hoy, más que nunca, la sociedad espera de sus diputados mucho más que la labor cumplida y un servicio impecable. Es el momento de dar todo por Veracruz y trabajar decididamente para que las

futuras generaciones tengan un estado donde el desarrollo económico, político y social esté cimentado en el buen curso de los recursos públicos”, afirmó el diputado Francisco Garrido Sánchez, presidente de la Comisión de Vigilancia de la LXIII Legislatura, al rendir su Primer Informe de Labores.

Ante diputados locales encabezados por la presidenta de la Mesa Directiva de la LXIII Legislatura, Octavia Ortega Arteaga, así como legisladores federales, funcionarios estatales, presidentes municipales, síndicos, regidores y ciudadanos que llenaron el Teatro del Estado.

En su intervención el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Juan Nicolás Callejas Arroyo, se dijo estimulado por este informe: “Eres un hombre responsable y serio en tu actuar y hacer, pero también un Diputado que siempre innova, y esa característica la debe tener un Legislador. Señores síndicos y regidores, alcaldes, funcionarios, aquí están sus diputados, entre ustedes, diciéndoles que debemos seguir trabajando juntos por el pueblo”.



Francisco Garrido Sánchez informó ampliamente de su trabajo legislativo, de gestoría y fiscalización, sobre el que “Tengo buenas cuentas que entregar, pues todas las expresiones que he recabado en la entidad son una guía para desempeñarme de cara a la sociedad. En mi función como Diputado y desde el Congreso de Veracruz seguiré trabajando para que las leyes que se hagan se cumplan y se respeten”.

Consideró que falta mucho por hacer, y refrendó su compromiso de seguir atendiendo los temas de Veracruz y lograr más y mejores leyes que impacten en beneficio de la gente.

Como Legislador, Francisco Garrido destacó los importantes avances que colocan al estado como pionero y

a la vanguardia en materia de fiscalización y rendición de cuentas. Entre las iniciativas que presentó está la de reforma a la Ley de Fiscalización del Estado, que regula la contratación de los despachos de auditores para revisar y dictaminar los estados financieros anuales, y para la revisión y rendición de informes sobre la situación técnica y de la obra pública de ayuntamientos y demás entes fiscalizables.

También se incorporaron a la ley vigente en materia electoral las candidaturas ciudadanas, y de las 89 leyes, códigos y decretos aprobados y emitidos por la LXIII Legislatura, destacó los del ámbito federal, como la Reforma Energética, la de Transparencia y la Electoral: “En el estado se aprobaron leyes que contribuirán a los cambios estructurales, que en un futuro próximo dejarán sentir sus efectos en beneficio de los veracruzanos”.



XALAPA .- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXIII Legislatura del Estado, Juan Nicolás Callejas Arroyo, ofreció un mensaje durante el Primer Informe de Labores del diputado Francisco Garrido Sánchez. Asistieron al evento la presidenta de la Mesa Directiva, Octavia Ortega Arteaga, y el alcalde de Xalapa, Américo Zúñiga Martínez

Garrido Sánchez, dijo que durante este primero año de labores se logró una Reforma Constitucional consensuada y votada por unanimidad, para reducir de dos años a solo once meses el tiempo de la ejecución en la fiscalización, sin menoscabo de los resultados y eficacia del proceso.

Recordó que antes la Cuenta Pública se entregaba en mayo del siguiente año del ejercicio, y ahora se entregará cinco meses antes. Esto permite detectar y corregir errores y omisiones en el manejo de los recursos durante el ejercicio, y cumplir con lo establecido en los planes de desarrollo.

“A partir de ahora –continuó Garrido Sánchez– la fase de determinación de responsabilidades para funcionarios públicos que incurrieron en desviaciones se realizara en coadyuvancia con la Procuraduría, lo que marca un hecho inédito en la historia de la fiscalización en Veracruz”.

Informó que se reactivaron 57 denuncias interpuestas por el Órgano de Fiscalización (Orfis) entre 2008 y 2011, y los recursos públicos, a partir de este año, estarán mejor vigilados, lo que permitirá más obras y acciones en beneficio de los ciudadanos: “Al realizar una revisión mensual y trimestral, el Congreso podrá convocar de manera extraordinaria, para efectos de discusión y en su caso aprobación, de los dictámenes de las cuentas públicas de 2015”.

Se reunió Teodoro Mondragón con ganaderos de Vega de Alatorre



VEGA DE ALATORRE.- El pasado 17 de enero, se llevó cabo la asamblea anual de la Asociación Ganadera Local de Vega de Alatorre, a la cual asistió el alcalde Teodoro Mondragón Escobedo, acompañado de su esposa la señora María Asunción Mucientes de Mondragón.

Al transmitir su saludo a los socios ganaderos de Vega de



Alatorre, Teodoro Mondragón dijo que fue un gusto asistir y acompañar a los socios y dirigentes de esta Asociación, asimismo entregar herramientas de trabajo que ellos necesitan, como apoyo a las actividades que desempeñan y los invitó a seguir trabajando juntos por el progreso de este municipio.

Fuerte impulso al deporte otorga el ayuntamiento de Vega de Alatorre

VEGA DE ALATORRE.- En el marco de Fomento al Deporte, se llevó a cabo la final de Fútbol de la Categoría Libre Varonil de Primera Fuerza, donde se enfrentaron en un emocionante partido, los equipos Lechuguillas y Farmi de Emilio Carranza, Resultando Campeón el Equipo Farmi.

El alcalde Teodoro Mondragón Escobedo, felicitó a los jóvenes que participan en este torneo, y claro a los que disputaron esta Final, ya que el hecho de haber llegado a ella, los hace ganadores, aunque lamentablemente teníamos que obtener un vencedor, de igual modo felicitó al Profe Julio por llevar adelante este torneo y los invitó para que sigan participando, demostrando ese nivel que existe futbolísticamente en este municipio.

Reiteró Mondragón que "siempre he apoyado al deporte y durante mi Gobierno espero seguir haciéndolo", el Deporte es Vida Práctico YA!



Teodoro Mondragón entregó pintura a ejidatarios

VEGA DE ALATORRE.- El alcalde Teodoro Mondragón, inició el año con los amigos los ejidatarios de Vega de Alatorre en la Casa del Campesino, donde entregó Pintura y se comprometió a seguir trabajando con los hombres y mujeres del campo. Luego felicitó a Fernando Zavaleta, presidente del Ejido así como a la directiva y a todos sus miembros, con motivo del año nuevo.

¡César Domínguez va por otra vialidad digna!

*Comienzan trabajos de pavimentación asfáltica en Playa Chachalacas



PLAYA CHACHALACAS.- Con el firme objetivo de dignificar otro camino más en el territorio galvanense de suma importancia, mediante la dirección de Obras Públicas del Ayuntamiento de Úrsulo Galván que encabeza el alcalde Dr. César Domínguez Castillo, en un intenso inicio de año de trabajo palpable, esta semana también se dio inicio a la construcción de pavimento asfáltico, guarniciones y banquetas en el acceso a zona de playa de la localidad de Playa Chachalacas.

Mencionada vialidad de casi un kilómetro lineal de longitud, se realiza con un monto total de inversión cercano a los 2 millones 500 mil pesos gestionados por el Presidente municipal en respuesta a la población y el

sector de prestadores de servicios turísticos y gracias a las intervenciones del diputado federal Alejandro Montano.

Una vez culminada la obra, será empleada como entrada y salida alterna ya que en temporada vacacional en este destino turístico el tránsito vehicular se vuelve complejo en el circuito principal, agilizando de ésta manera la circulación de los visitantes.

Sin lugar a dudas esta obra traerá múltiples beneficios tanto al turismo como a la población, ya que fomentará el libre tránsito, generará nuevos empleos y mejorará la imagen de Playa Chachalacas potenciando el arribo de más visitantes para disfrutar de todo lo que tiene por ofrecer.

¡Arranca pavimentación asfáltica de camino Cempoala-Real del Oro!



ÚRSULO GALVÁN.- Con gran entusiasmo y comenzando con el pie derecho, la administración municipal de Úrsulo Galván dirigida por el alcalde Dr. César Domínguez Castillo mediante la dirección de Obras Públicas da inicio a los trabajos de una de las construcciones de gran impacto y magnitud más esperadas de infraestructura vial que beneficiará a miles de habitantes de las localidades de Villa Cempoala y Real de Oro.

La pavimentación asfáltica del tramo Cempoala-Real del Oro que cubrirá en su totalidad 1.7 km de longitud con una inversión cercana a los 3 millones 600 mil pesos, es una realidad gracias a las gestiones del Presidente municipal con el Diputado federal Alejandro Montano otorgando siempre todo su respaldo con la población galvanense.

Esta obra deriva en grandes beneficios ya que reduce de forma importante el tiempo de recorrido entre comunidades, además de favorecer directamente a niños y jóvenes estudiantes, productores, comerciantes, familias, amas de casa, entre otros sectores de la población.



ÚRSULO GALVÁN.- La presidenta del DIF Municipal Anita Márquez de Domínguez, atenta a las necesidades de los niños y niñas en los centros educativos del municipio galvanense, realizó entrega de apoyos y equipó a las cocinas escolares de las localidades de Barra de Chachalacas, Playa de Chachalacas y Úrsulo Galván.

Infinidad de invitados en los quince años de Lupita López



PALO GACHO, Municipio de Emiliano Zapata.- La celebración de los Quince Años de Lupita López, fue todo un acontecimiento en la comunidad de Palo Gacho, donde los orgullosos abuelos Don Jorge Olmos Contreras y la señora Yolanda Díaz Aguilar, compartieron con vecinos, amigos y distinguidos invitados, la alegría de ver en su querida nieta Lupita, coronadas sus ilusiones al arribar a la edad de sus 15 años.

La linda quinceañera, lució bien en una coreografía con música en la cual, con los nutridos aplausos de los invitados, bailó el tradicional vals.

Lupita López, con sus padres Álvaro Olmos Díaz y Valentina López y sus abuelos: Jorge Olmos Contreras y Yolanda Díaz Aguilar.



Momentos en que la madrina corona a la quinceañera Lupita López.

ECOS..... VIENE DE LA 12

Veracruz, donde se ha manifestado su capacidad como **secretaria técnica** del Consejo para el **Desarrollo Metropolitano** del Estado de Veracruz, donde se trabaja arduamente **en beneficio de los ayuntamientos veracruzanos**.....Lejos de reflectores, el ingeniero **Daniel Baizabal González**, presidente del Comité Municipal del **PRI de Emiliano Zapata**, ya se prepara para las **actividades partidistas** en ese municipio.....En tanto que se dice que en febrero estaría **tomando protesta la directiva del PRD** en ese mismo municipio.....El licenciado **Oswaldo Platas Blanco**, esta semana tomará protesta como **dirigente municipal de la CNOP** en Ursulo Galván..... Cumpleañero de este mes de enero es el ex **diputado Silvio Lagos Galindo**, quien el pasado 9 de enero, **estuvo de manteles largos**-.....**Miguel Ángel Yunes Linares** va como **candidato a diputado federal en el primer lugar** de la lista de la **Tercera Circunscripción** de su partido, el **PAN**, dentro de la que se encuentra Veracruz. El día que **anunció** su candidatura plurinominal, **dijo estar muy feliz. (sic).**

Visita el diputado Adolfo Ramírez, al municipio de Camarón de Tejeda



CAMARON DE TEJEDA.- El diputado Adolfo Ramírez Arana fue invitado por el presidente del comité municipal Priista de Camarón de Tejeda, Marco Antonio Menes Coutulen y representantes de diversos sectores del municipio, con la finalidad de intercambiar ideas y darle a conocer las necesidades que se presentan en ese lugar y al interior del partido.

Agradecido por la invitación el legislador hizo uso de la palabra y reiteró su apoyo y amistad, recordándoles que la unión y el compromiso como representantes están presentes y que cuentan con un amigo y aliado para poder trabajar en la gestión desde el congreso del estado.

Recordando que los servidores públicos se deben a su gente que los eligió y que por tal motivo tienen la obligación de atender y cumplir las necesidades de los mismo. Por ello los invito a seguir unidos como hasta ahora para seguir fortaleciendo la estructura y lograr que el partido revolucionario institucional vuelva a posicionarse en Camarón de Tejeda.

Primera Jornada de Salud 2015 en Paso de Ovejas



PASO DE OVEJAS.- La presidenta Municipal de Paso de Ovejas Ana Rosa Valdés Salazar, en coordinación con el DIF Municipal, realizaron la primera Jornada de Salud de este año 2015, donde habitantes de las comunidades de Paso Panal y Patancan, pudieron hacerse un chequeo

general y adquirir sus medicamentos, también se llevaron a cabo consultas dentales. Este tipo de actividades se realizan con el objetivo de llevar a las comunidades los servicios médicos básicos para que los habitantes puedan realizarse constantemente un chequeo de su salud.

Banderazo para parque recreativo en Loma del Nanche

PASO DE OVEJAS.- La Presidenta Municipal de Paso de Ovejas Ana Rosa Valdés Salazar, dio el banderazo de inicio de obra para la construcción de un parque recreativo en la comunidad de Loma del Nanche, el cual constará de un kiosco, andadores de adoquín, bancas, luminarias y juegos infantiles. Todo esto con la finalidad de contar con un espacio público y digno, donde diversos sectores de la comunidad puedan disfrutar de sus beneficios, principalmente los niños

La alcaldesa resaltó que este tipo de obras se realizan con el objetivo de trabajar para el progreso y desarrollo de su población y así mismo beneficiar a cada uno de ellos.

En dicho evento estuvieron presentes los ediles, personal del ayuntamiento, ciudadanos de la comunidad y autoridades locales.



Dan banderazo para cancha de usos múltiples en La Ceiba

PASO DE OVEJAS.- La presidenta municipal de Paso de Ovejas Ana Rosa Valdés Salazar, acompañada de su Comuna y personal del H.

ayuntamiento, dio el banderazo de inicio de obra de la construcción de la cancha de usos múltiples (básquetbol, fútbol y boleibol) con una medida de 19.80x21.50m y del domo en la escuela primaria "Miguel Hidalgo y Costilla" de 19.80x21.50m en la comunidad de La Ceiba.

Estuvieron presentes autoridades locales, directivos de la escuela y padres de familia, así como los alumnos quienes le agradecieron a la alcaldesa por dicha obra, ya que por años se había solicitado y gracias a su trabajo comprometido hoy es una realidad.

La alcaldesa Ana Rosa Valdés Salazar, manifestó que este tipo de obras son de gran importancia ya que los alumnos podrán realizar sus actividades cívicas, deportivas y culturales sin importar las inclemencias del tiempo.



Super farmacia
La Unión
de Cempoala



Venta de tiempo aire
desde 20 pesos



Tel. 296 97 189 27

Cajero automático en RED
(todos los bancos)

HORARIO:
7 am a 10 pm

Ubicanos en: Miguel Hidalgo No. 71
Cempoala, Veracruz



**CASA DE
EMPEÑO**

**ORO
MEX**
CASA DE EMPEÑO

MAS \$ POR SUS
PRENDAS Y MENOS
INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos,
DVD's, Televisiones, Celulares,
Cámaras Digitales.

**"COMPRAMOS PEDACERIA DE
ORO, EL MEJOR PRECIO DEL
MERCADO"**
\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14
TEL. 296 97 1 88 68
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1
TEL. 96 2 67 20
URSULO GALVAN

ECOS..... VIENE DE LA 1



FRIDA CELESTE ROSAS P.

semana sea dado de alta...El 18 de enero se eligió la Planilla Territorial para elegir delegados a la Convención Distrital y este miércoles será el registro de Adolfo Mota Hernández, a las 11 horas en el PRI Estatal, como precandidato con el apoyo de los sectores y organizaciones, informó el delegado distrital, Ariel Patricio Anell.....

Lupita Gómez Sánchez, presidenta de la Asociación Civil, "Un Puente de Apoyo", gestionaron atención médica a precios módicos y al alcance de los bolsillos de las personas que la necesitan esta labor social es bien vista entre los habitantes del municipio de Puente Nacional.....La cena de los integrantes de la LXI Legislatura, fue todo un acontecimiento político social donde el gobernador Javier Duarte de Ochoa, se reunió con sus compañeros integrantes de la LXI Legislatura federal (2009-2011), con motivo del Centenario de la Promulgación de la Ley Agraria en 1915. Junto con el Senador Manuel Humberto Cota Jiménez, líder nacional de la CNC, fueron los anfitriones de esta importante reunión después del evento presidido por el Presidente Enrique Peña Nieto. De esa bancada de la LXI Legislatura fueron integrantes el Senador José Yunes Zorrilla y Silvio Lagos Galindo, quienes por asuntos urgentes no estuvieron presentes. Pero sí Amadeo Flores Espinosa; el maestro Juan Nicolás Callejas Arroyo, quien fue el coordinador parlamentario priísta de esa bancada; Ricardo Ahued Bardahuil, Antonio Benítez Luchó, Jorge Carlos Ramírez Marín, del estado de Yucatán, actual secretario de la SEDATU, todo un gran cartel de políticos de varios estados de la República, que esa noche con la presencia del procurador Agrario, Cruz López Aguilar, Víctor Flores Morales; el delegado del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) en el estado, Salvador Manzur Díaz y Frida Celeste Rosas Peralta, quien por varios meses fue diputada federal, en sustitución de Amadeo Flores Espinosa y hoy se desempeña como coordinadora estatal de Fomento a la Industria Azucarera del estado de Veracruz.....

Trasciende que Zaira Ochoa Valdivia, actual subsecretaria de Fomento y Gestión Ambiental, vaya de candidata por el Movimiento Ciudadano (MC) por el Distrito de Huatusco.....Frida Celeste Rosas entre los prospectos para la candidatura, del Distrito de Huatusco y siendo el actual diputado federal del PAN, Víctor Serralde, en los municipios de este lado como son Paso de Ovejas, Puente Nacional y La Antigua, poco se sabe de ese diputado que escasamente hizo campaña por estos lares, incluso el diputado local de Nueva Alianza, Miguel Angel Sedas, reparte apoyos en Huatusco y según anda queriendo ser candidato a diputado federal. De la alcaldesa de Comapa, poco se dice aunque goza según de la simpatía del Gobernador Duarte. Y de Frida Celeste Rosas Peralta, quien ya conoce el Distrito de Huatusco por haber sido diputada federal suplente, hay la probabilidad en unos días de saber la decisión pues este distrito otra vez será abanderado por el Partido Verde Ecologista, aliado al PRI en este proceso electoral federal..... De los recientes cambios en el gabinete Duarteista, la arquitecta Karime Aguilera Guzmán, continuará en su cargo al frente de la Dirección de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial del gobierno del estado de



ZAIRA OCHOA VALDIVIA



ARIEL PATRICIO ANELL



DANIEL BAIZABAL GONZÁLEZ



SILVIO LAGOS GALINDO



LUPITA GÓMEZ SÁNCHEZ



OSVALDO PLATAS BLANCO

PASE A LA 10